



www.mg.co.id

## Felix Kian Terpinggirkan di Atletico

MADRID (IM) - Joao Felix semakin terpinggirkan di Atletico Madrid. Terbaru, nomor punggung penyerang muda Portugal itu dipakai Antoine Griezmann.

Joao Felix memakai kostum Atletico nomor 7 sejak bergabung dari Benfica pada 2019. Namun, setelah tiga setengah musim Felix dipinjamkan ke Chelsea pada Januari silam. Kepindahan Felix didorong oleh hubungan yang buruk dengan pelatih Diego Simeone.

Namun ia tidak juga bersinar usai hanya membuat empat gol dalam 20 penampilan. Selain harganya mahal, performa kurang menjanjikan Felix membuat Chelsea enggan melakukan pembelian permanen. Alhasil, Felix mesti kembali ke Metropolitan di musim panas.

Atletico Madrid baru saja mengumumkan bahwa Griezmann akan kembali memakai seragam nomor 7. Bintang sepakbola Prancis itu mendapatkan nomor ikonik ini lagi setelah sempat menyandanginya di periode pertamanya bersama Los Colchoneros.

Sementara itu belum diketahui Joao Felix akan memakai seragam Atletico Madrid.

Atletico Madrid, jika kami mendapatkan sebuah tawaran bagus, kami akan mempertimbangkannya dan jika tidak dia tetap

Raksasa Prancis Paris Saint-Germain dilaporkan tertarik memakai jasa Joao Felix setelah kepergian Lionel Messi, dan potensi Kylian Mbappe angkat kaki. Selain itu Felix juga dihubungkan dengan Newcastle United.

Felix masih terikat kontrak dengan Atletico sampai 2027. Pada akhir bulan lalu, Presiden Atletico Enrique Cerezo membuka peluang melepas Felix, tapi hanya kalau ada tawaran yang cocok. "Dia itu pemain

Atletico Madrid. Jika kami mendapatkan sebuah tawaran bagus, kami akan mempertimbangkannya dan jika tidak dia tetap

bertahan di Atletico," kata Cerezo. ● vdp

JOAO FELIX  
Pemain Atletico Madrid

## Dybala Masuk Radar Chelsea

LONDON (IM) - Manajer Chelsea, Mauricio Pochettino mengungkapkan ketertarikan kepada Paulo Dybala. Dikabarkan, perwakilan klub asal London Barat tersebut telah mendekati agen Dybala untuk meminta informasi.

La Joya pindah ke AS Roma pada musim panas tahun lalu setelah kontrak bersama Juventus berakhir. Pada musim pertama bersama Roma, peran Dybala cukup penting dengan mengemas 18 gol dari 38 pertandingan di semua ajang.

Striker asal Argentina itu diikat kontrak oleh Roma sampai 2025. Namun, Roma mencantumkan klausul pelepasan sebesar 12 juta Euro khusus klub dari luar Italia. Menurut pakar transfer Portugis, Pedro Almeida, yang dikutip dari Football Italia, hal itu menarik perhatian Chelsea.

Manajer baru Chelsea itu pernah memuji Dybala pada 2018. Pochettino saat ini masih menjadi manajer Tottenham Hotspur dan Dybala di

Juventus. Pada pertemuan kedua tim di Liga Champions pujian Pochettino ke Dybala terlontar.

"Dia (Dybala) pesepakbola yang hebat dan Juve adalah tim yang berbeda ketika dia berada di lapangan atau pun tidak seperti Messi, Cristiano dan Neymar, dia memiliki kemampuan untuk memberi tim banyak pilihan alternatif. Akan lebih sulit bagi Juve (bermain tanpa Dybala), tetapi mereka memiliki banyak pemain lain, seperti Bernardeschi. Kami ingin mencapai level yang sama dengan Juve dengan motivasi yang sama seperti mereka," kata Pochettino lima tahun lalu.

Apa k a h Chelsea bakal mendapatkan pemain kidal itu di musim panas ini? Patut ditunggu. ● vit

PAULO DYBALA  
Pemain AS Roma



## PSG Serius Menatap Liga Champions!

"Saya senang bisa bergabung PSG. Sangat antusias untuk bertemu orang-orang baru, untuk hidup di kota ini, belajar bahasa baru, dan terutama melatih klub ini," kata Luis Enrique.

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) boleh berjaya di Liga Prancis, tetapi masih melempem di persaingan klub-klub Eropa. Terbukti mereka sangat kesulitan menaikkan Liga Champions.

Sadar akan hal ini, manajemen klub mulai melakukan sesuatu. Menghadapi musim baru, PSG mendatangkan pelatih baru yakni Luis Enrique. Juru taktik asal Spanyol itu menggantikan Christophe Galtier, dan setuju dikontrak selama dua tahun.

Enrique akan dituntut memimpin PSG menjaga dominasinya di sepakbola Prancis, sekaligus memenangkan Liga Champions. Di kompetisi yang terakhir disebut, Les Parisiens kerap memble meskipun dinakhodai pelatih-pelatih

top macam Carlo Ancelotti, Laurent Blanc, Unai Emery dan Mauricio Pochettino.

Hasil terbaik PSG adalah sekali final yang dicapai pada 2020 saat dibesut Thomas Tuchel. Sedangkan PSG justru hancur-hancuran dalam dua musim terakhir usai terdepak di babak 16 besar.

Enrique pernah mengantar Barcelona memenangi enam trofi utama, termasuk treble di 2015. Mantan pembed AS Roma dan Timnas Spanyol ini merasa tertantang untuk memimpin PSG juara Liga Champions.

"Saya menyukai tekanan. Hanya karena rival-rival kami punya lebih banyak pengalaman, bukan berarti kami tidak bisa bersaing dengan mereka. Liga Champions itu sebuah target untuk kami. Menjadi ambisius

di dalam hidup itu adalah sebuah hal yang bagus. Kami ingin mendapatkan yang terbaik dari tim, ini akan menjadi sebuah tantangan, tapi saya gembira mengembalikannya," kata Enrique di GetFootballNewsFrance.

Ya mengungkapkan dirinya akan segera beradaptasi dengan klub kota Paris itu. "Sebuah identitas menyerang itu keharusan. Itu filosofi saya. Anda harus beradaptasi dengan para pemain anda, pekerjaan saya adalah mengeluarkan yang terbaik dari para pemain saya baik secara individual dan secara kolektif," tutur Enrique.

Walau bakal menghadapi tantangan berat, dirinya siap melakoni tugas dan tanggung jawab yang diemban. "Saya senang bisa bergabung Paris demi menikmati pengalaman baru. Sungguh antusias untuk bertemu orang-orang baru, untuk hidup di kota ini, belajar bahasa baru, dan terutama, melatih PSG," ungkap Enrique.

Di PSG, Enrique akan bereuni dengan Neymar. Patut diingat, Neymar paling tokcer saat diasuh Enrique di Barcelona. Dalam catatan Transfermarkt,

Neymar bermain sebanyak 145 kali di bawah asuhan Enrique. Hasilnya, Neymar membukukan 90 gol dan 68 assist.

Meski demikian, Neymar mampu bersinar kala itu karena bermain bareng Lionel Messi dan Luis Suarez di lini serang. Mereka bertiga jadi trio mematikan. Akankah Neymar kembali bersinar bersama Enrique? Atau mungkin, PSG sudah bulat tekadnya untuk menjual pemain berusia 32 tahun itu gegara masalah indisipliner melulu? Hal ini tentu menarik untuk diikuti

Guna mendukung kinerja Enrique, PSG sudah mendatangkan dua pemain baru yakni Milan Skriniar dan Marco Asensio. Lantas apakah keduanya bisa memberikan dampak terhadap performa klub?

Skriniar bergabung PSG dengan status bebas transfer. Bek berusia 28 tahun itu baru saja menghabiskan kontraknya di Inter Milan. Kesepakatan ini diyakini sudah terjadi sejak awal tahun. Skriniar pada Januari 2023 santer dikaitkan dengan PSG, namun masih terus membela Inter.

Bek Slovakia itu memberi-

kan pujian kepada Les Parisiens yang merupakan salah satu tim besar di dunia dan dihuni pemain berkelas. "Saya merasa sangat senang, sangat baik, dan saya sangat senang menjadi bagian dari klub seperti ini. Paris Saint-Germain adalah salah satu yang terbaik di dunia dengan pemain kelas dunia dan penggemar yang luar biasa. Saya siap memberikan kontribusi untuk tim," kata Skriniar seperti dikutip dari situs resmi PSG.

PSG juga mendapatkan Asensio secara cuma-cuma setelah kontrak dengan Real Madrid habis. PSG mengikat Asensio sampai Juni 2026.

Asensio menjelaskan alasannya mau bergabung dengan PSG. Klub asal kota Paris itu dianggap punya proyek yang menarik dan ambisius. "Paris adalah klub yang hebat, proyek besar, proyek yang menarik dan ambisius. Itulah yang saya inginkan, dan menurut saya ini adalah tempat yang ideal bagi saya, untuk bermain, menikmati, dan memenangkan banyak trofi," kata Asensio seperti dikutip dari situs resmi PSG. ● vit

## Khaka Tetap Mencintai Arsenal

LONDON (IM) - Granit Khaka resmi meninggalkan Arsenal. Gelandang asal Swiss itu menjadi pemain Bayer Leverkusen dengan kontrak sampai 2028. Meski sudah henggang, Khaka menegaskan bahwa Arsenal selalu ada di hati.

Khaka tujuh tahun membela Arsenal. Khaka bermain 295 kali bersama klub itu dengan torehan 21 gol dan 29 assist. Dia turut menyumbangkan dua gelar Piala FA dan satu Community Shield.

Karier Khaka di Arsenal penuh liku. Dia sempat menjadi kapten tim, namun berkelahi dengan fans Meriam London. Situasi itu juga membuat dirinya harus kehilangan jabatan kapten.

Apa yang terjadi pada akhirnya tidak membuat Khaka ciut atau pundung. Gelandang berusia 30 tahun tersebut malah tetap bermain dengan ngotot dan menjadi bagian penting tim.

Khaka juga meninggalkan ucapan perpisahan yang menyentuh. "Gunners, ini adalah sebuah perjalanan, dan yang tersisa bagi saya adalah mengucapkan terima kasih. Saya telah menghabiskan tujuh tahun di Arsenal. Klub telah menjadi bagian penting dalam hidup saya dan tidak mudah untuk pergi. Tapi sekarang adalah waktu yang tepat untuk petualangan baru," kata Khaka di Instagram pribadinya.

Dia menegaskan akan selamanya mencintai Arsenal. "Ada begitu banyak orang yang perlu saya ucapkan terima kasih, para manajer tempat saya bermain, semua rekan satu tim saya, dan staf di belakang layar. Saya tidak akan pernah melupakan perasaan yang saya rasakan setiap kali kami memenangkan Piala FA atau setiap kali saya mendengar Anda menyanyikan nama saya. Sungguh merinding. Saya akan selalu membawa Arsenal di hati saya. Sekali Gunner, tetap Gunner," kata Khaka. ● vit



GRANIT XHAKA  
Pemain Bayer Leverkusen

## Frattesi Kini Jadi Milik Inter

MILAN (IM) - Davide Frattesi menjadi rekrutan terbaru Inter Milan. Nerazzuri memboyong jebolan akademi Roma itu dengan status pinjaman selama setahun, plus opsi kewajiban menebusnya permanen dari Sassuolo.

Frattesi terbilang jadi salah satu pemain muda yang bersinar di Serie A saat ini. Gelandang 23 tahun itu jadi tulang punggung Sassuolo dan mencetak 7 gol dari 37 pertandingan Liga Italia 2022/2023.

Performa oke Frattesi di Sassuolo membuatnya mendapat panggilan di Timnas Italia. Dia debut bersama Gli Azzurri pada Juni 2022 dan membawa negaranya meraih medali perunggu UEFA Nations League 2022/2023.

La pun menarik perhatian klub-klub papan atas Italia. AS Roma, Juventus, Inter Milan dan AC Milan berebut tanda tangan sang pemain di bursa musim panas ini. Inter Milan akhirnya yang berhasil mendatangkan Frattesi, Jumat

(7/7) dinihari WIB.

Ia mengaku terkesan dengan suasana Stadion Giuseppe Meazza dan para penggemar Si Ular. "Lihat saja sekeliling untuk memahami pentingnya klub ini. Semuanya dimulai satu setengah tahun yang lalu, ketika saya bermain melawan Inter dan saya sangat terkesan dengan stadion dan para penggemar. Bagi saya itu adalah faktor yang sangat penting. Itulah mengapa saya tidak berpikir dua kali ketika kesempatan ini datang dengan sendirinya kepada saya," kata Frattesi di laman resmi Inter. ● vdp



DAVIDE FRATTESI  
Pemain Inter Milan

JAMU No. 001200580705

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

MENDAMU MEREDAKAN SARIWANG, PAKIS DALAM, TERGOLOKOKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

GRC board®  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com